



Jorge Romero Herrera (Coordinador Diputados-PAN)

Entrevista con Leonardo Curzio

“Lo terrible que es todo esto, pareciera que fue política de Estado dividirnos quien más tenía la responsabilidad de unirnos en nuestras diferencias. Te lo digo como diputado, podremos tener diferencias con otros partidos, pero es normal, pero es terrible que hayamos tenido que llegar a este grado de simulación, este nombramiento de la ministra Lenia Batres es una desgracia, no es producto de un consenso sino de una imposición y, básicamente, su principal característica es haber militado en Morena, lo digo con todo respeto, pero es la verdad”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1712?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1712&authkey=!AE_q4uYgNloBFTA&ithint=video&e=1Mkuid